

Protokoll zur Schulhausratsitzung

Datum: Donnerstag, 05. September 2024

Ort: Mehrzweckraum

Zeit: 08.20 Uhr – 09.05 Uhr



Begrüssung

Frau Ohnsorg begrüsst alle Delegierten des Schulhausrates.

Informationen zum Schulhausrat

Frau Ohnsorg erklärt, wie der Schulhausrat funktioniert und was die Aufgabe der Delegierten ist.

Die Delegierten lernen sich in einem Kennenlernspiel kennen und machen ein Foto.

Jahresthema: **Mitgefühl und Dankbarkeit**

Die Delegierten reden darüber, was Mitgefühl ist und fragen sich, wie es den 1. Klässler*innen bei uns im Margi geht. Dafür erinnern sie sich an ihren 1. Schultag.

Was war toll?

- Durch den Spalier laufen
- Die grosse Pause
- Sport, TTG
- Geburtstag feiern
- Eine Freundin hat gezeigt was wo ist
- Die Lehrperson
- Dass man endlich in der Schule ist, dass man endlich Freunde finden kann
- Einfach alles

Was war schwierig?

- Prüfungen
- Mathematik verstehen, Deutsch
- Mit der Lehrperson reden
- Man hat Angst
- Die Namen waren schwierig zu merken
- Mit den anderen reden
- Erstes Mal mitmachen im Turnen
- Ohne Eltern sein

Was könnte die 1. Klässler*innn beängstigen, herausfordern?

- Wenn viele Kinder beim Eingang stehen
- Wenn die 4. Klässler*innen laut sind und gemeine Sachen sagen
- Wenn die 4. Klässler*innen die 1. Klässler*innen ausschliessen
- Angst vor Tests

Wie können wir die neuen 1. Klässler*innen unterstützen?

- Götti-Gotti-Klassen
- Aufpassen, dass nichts passiert
- Mit ihnen spielen, etwas für sie basteln, Zeit mit ihnen verbringen
- Helfen und nett sein

Themen aus den Klassen, Verschiedenes

Ronaldo-Messi schreien

Viele stört es, Kinder und auch Lehrpersonen, wenn vor dem Eingang herumgeschrien wird. Dies macht auch den 1. Klässler*innen Angst. Bitte damit aufhören. Helfen würde es zudem, wenn die 4. Klässler*innen sich zurückhalten und die anderen vorgehen lassen würden.

Spielcontainer

Kinder gehen rein, obwohl sie nicht dürfen.

Fussball

Immer wieder halten sich die Kinder nicht an die Fussballregeln. Man darf nur auf den roten Platz, wenn man dran ist mit Fussball spielen.

Aufträge und Rückmeldungen für den Klassenrat

- Die Delegierten erklären der Klasse, wie sich die 1. Klässler*innen fühlen könnten und besprechen, wie man sie unterstützen kann.
- 4. Klass-Delegierte bitten die Mitschüler*innen am Morgen als Letzte reinzugehen.
- Alle geben sich Mühe beim Warten vor dem Eingang nicht laut zu sein und lassen den 1. Klässler*innen den Vortritt.
- Im Spielcontainer sind nur die Kinder, die Dienst haben.
- Auf dem roten Platz sind nur die Kinder, welche dran sind mit Fussball spielen.

Protokoll: Frau Minder